



野々市市立野々市小学校

学校だより

12月号 R6.11.15

☎921-8815 野々市市本町 5-3-1

☎076-248-0084

FAX076-294-2510



6年生 野々市市小学校音楽会 すばらしかった！

野々市市の音楽会で6年生が「新世界」の合奏と「旅立ちの時」の合唱をしました。毎日練習しその度に上手になりました。粘り強く練習した成果が出た堂々とした演奏でした。



2学期のしめくりです

あと1か月で2学期も終わりです。2学期はたくさんの行事や学習で力をつけてきました。健康に留意してよいしめくりの12月にしましょう。11月8日の学校公開へのご参加もありがとうございました。

学校生活においてのお願い

服装等の詳細は10月配付のお便りをご覧ください。最近髪を染めている児童が数名見られます。学校のルールでは髪の色を染めることは禁止しています。習い事等で必要がある場合には、予め担任にお伝えいただくと本人も嫌な思いをしなくて済みます。また肩に髪がかかる場合にも学習に支障があるので、くるように指導をしています。家を出る前に整えましょう。

① リップクリーム・のど飴の使用について

- ・医師からの処方等があり、保護者の方からの連絡帳による申し出があった場合に許可しています。その場合にも下記についてご配慮ください。
 - ◆薬用リップクリームのみ可、においや色（艶を含む）のあるものは不可です。
 - ◆医療機関が処方した薬のみ可とします。市販ののど飴等をご遠慮ください。

② ランドセルにカッパと替えの靴下を

- ・風が強いときは傘が危険なこともあります。天候の急変にも対応できるように天気予報をみてカッパを持たせてください。
- ・大雨の日、靴下が濡れて、一日中素足で大変寒い思いをしている児童がいます。替えの靴下もランドセルに必ず入れてください。学校で着用する靴下はくるぶしが完全に隠れる丈があるものです。

③ 「ハンカチ・名札」の確認を

- ・名札があることで担任以外も名前を呼んで声をかけることができます。名札は上着の左胸につけてください。ハンカチは避難の際にも役立ちます。いずれも習慣になるまで一緒に見てあげてください。

保護者の方や見守り隊の方へのメール連絡の方法が変わります

これまではコラボルというシステムを使用していましたが、大事な情報が迷惑メールに埋もれる、毎年登録が必要などの問題がありました。そこで、1月からは「tetoru」というアプリに変更します。

「tetoru」は一度登録をすれば6年間登録をし直さなくてよいこと、欠席の連絡もできること、スマホにポップアップされるのでわかりやすいなどの良さがあります。12月には保護者の方や見守り隊の方にアカウトを配付し、登録をしていただきます。詳細は12月にお知らせします。

10/21 3年生お祭りの話をお聞きしました

3年生は野々市のいいところを見つけをしています。今回はおまつりについて調べ、つばき祭りやじょんから祭りについて、市役所の谷花さんと中野さんに教えていただきました。祭りをお世話する人の願いを知り、ますます野々市が好きになりました。



11/9 PTA文化祭大成功！

今年はバザー、さくらつばきさんの水引シヨップ、バスボブ、お薬屋さん体験、ステージ発表など、もりだくさんの大変にぎやかな文化祭となり、みんなたっぷり楽しむことができました。これまでの役員の皆様にはたくさんのご準備をいただきましたこと心より感謝いたします。ありがとうございました。



10/28 4年生 車椅子バスケットボール体験

車椅子バスケットボールの岩崎選手と清水選手が来校され、4年生に車椅子バスケットボールや車いすの生活について教えてくださいました。最初はおそるおそる車椅子に乗っていた子どもたちも慣れ、ゲームもすることができました。



11/7プランターの花を植え替えました

冬に向けてプランターの花の苗を植え替えました。今回も女性協議会の皆様のお力をいただきボランティア委員会の児童と植え替えました。苗は「ふすい花の会」の方が種から育てたピオウです。寒い冬を越えて春まで花を咲かせます。



11/8 授業参観 学校運営協議会

授業参観では6年生は音楽会の練習風景、2年生は生活科のおもちゃランド、4年生のメディア講座などいろいろな学習を見ていただきました。また、学級懇談会も行いました。学校運営協議会も開かれ参観後には、子ども達が落ち着いているということやしっかり聴き反応をしていることへの評価をいただきました。



10/13～ 5年生 稲刈り脱穀もみすり

一人一株ずつですが、大事に育て、刈った稲は林さんのご指導のもとプールサイドのフェンスに天日干しをしました。鳥に食べられるというアクシデントもあり林さんに助けていただきながら牛乳パックで脱穀し、最後はおにぎりを作って食べました。自然の厳しさとお米一粒のありがたさを知る一年になりました。



今年度末、次年度はじめに転出の予定、可能性がある方は必ずお知らせください。

今年度も残すところあと4か月となりました。この時期は次年度の職員の配置、教室の配置等を計画する時期となります。一名の転出入によって学級数が増減することがありますので、転出の予定、可能性がある方は担任までお知らせください。

新5年生は一名の増減によって4学級か5学級かが分かりますので、特にご注意ください。